

## **Totilas-Start in Florida abgesagt**

Geschrieben von: Offz

Samstag, 07. Januar 2012 um 10:13

---

**Wellington. Der für Ende Januar in Wellington/ Florida geplante Auftritt des deutschen Meisters Matthias Rath mit dem Hengst Totilas beim Dressur-Masters ist abgesagt.**

Wie das Organisationskomitee des mit 100.000 Euro dotierten Dressur Masters-Turnier in Wellington/ Florida (26. bis 28. Januar) bekannt gab, habe Paul Schockemöhle in einem Telefonat den Start des Hengstes Totilas mit Matthias Rath (Kronberg) abgesagt. Schockemöhle (66), Mitbesitzer des Rappen, habe mitgeteilt, das Pferd sei nach einer Verletzung erst wieder in einem leichten Training und für so ein Turnier noch nicht fit genug. Die Organisatoren bedauerten die Absage, sprachen jedoch erneut die Einladung für nächstes Jahr aus.

Wie aus Florida weiter verlautet, habe Paul Schockemöhle außerdem gesagt, zwei Tage vor Beginn des Turniers Mitte Dezember in der Frankfurter Festhalle, wo ebenfalls ein Start von Totilas vorgesehen war, wäre der Hengst lahm gewesen, der Tierarzt habe angeordnet, dass der Rappe zehn Tage lang nur im Schritt zu reiten sei, danach könne wieder mit leichtem Training begonnen werden.